

Dachsanierung – Wasserschaden - Lautsprecheranlage

Geschätzte Gläubige von Altmünster und Umgebung,

die Pfarre Altmünster und Reindlmühl hat in den letzten Wochen und Monaten wieder große Investitionen in die Erhaltung unserer Gebäude unternommen.

Aufgrund des Hagelereignis im Jahr 2021 waren zahlreiche Schäden an unseren Dächern zu verzeichnen. Nach langen Vorberatungen und Abstimmungen mit Diözese und Bundesdenkmalamt konnten wir im heurigen Sommer die Filialkirche in Reindlmühl mit einem Naturstein neu eindecken.

Weiters wurden durch den Hagel auch der Pfarrhof in Altmünster samt Pfarrsaal und Sakristei stark beschädigt. In den letzten Tagen konnten wir auch hier die Arbeiten abschließen und freuen uns nun darüber, dass wir rund 850m² Dachfläche in Altmünster neu eindecken konnten.

Beim Pfarrsaal wie auch beim Zwischentrakt und Sakristei waren zwar nur die Wetterseiten betroffen, in Abstimmung mit den Experten haben wir uns aber dazu entschieden auch die anderen Seiten neu einzudecken. Aus Beurteilung der Versicherung sollten nur einige Tafeln erneuert werden. Da jedoch die Dächer bereits über 50 Jahre alt waren, haben wir uns im Pfarrkirchenrat zu einer Erneuerung entschieden.

Im vorderen Teil der Kirche – dem Presbyterium gab es einen Wasserschaden in der Decke, welcher auch sehr aufwendig behoben werden mußte.

Die Dachsanierung bei den Pfarrgebäuden in Altmünster macht rund € 245.000,- aus. Davon bleiben nach Abzug der Versicherungsleistung noch rund € 100.000,- übrig, welche von der Pfarre zu erbringen sind.

Weiters ist unsere Lautsprecheranlage in die Jahre gekommen und macht zunehmend Probleme. Wir bekommen oft die Rückmeldung, dass in einigen Bereichen der Kirche die Akustik sehr schlecht ist. Die Erneuerung der Anlage würde rund € 22.000,- kosten.

Neben diesen großen Investitionen hat die Pfarre viele Aufgaben gerade in der Erhaltung unserer Gebäude und baulichen Anlagen zu erledigen. Wir kommen immer mehr in Bedrängnis das Geld dafür aufbringen zu können. Auch die finanziellen Unterstützungen seitens der Diözese werden immer weniger.

Wir sind in der Verantwortung unsere pfarrlichen Gebäude und Anlagen zu erhalten und nicht verfallen zu lassen. Dankbar sind wir für die zahlreichen ehrenamtlichen Unterstützungen. Ohne die Hilfe vieler Menschen, wäre die Aufrechterhaltung unserer Aufgaben nicht mehr möglich.

Um die genannten Projekte auch bezahlen zu können bzw. die Kreditsumme so gering wie möglich zu halten, ersuchen wir um eure Unterstützung. Wir planen einige Aktionen wie z.B.: die Möglichkeit Teile der neuen Lautsprecheranlage in Form von Bausteinen anzubieten.

Im nächsten Fischernetz soll weiters ein ausführlicher Bericht über die getätigten Investitionen abgebildet und mittels Zahlschein die Möglichkeit einer Spende geboten werden. Wir planen auch eine Spendenmöglichkeit bei den Weihnachtsgottesdiensten und bitten um großzügige Beteiligung.

Spendenmöglichkeit: Pfarramt Altmünster IBAN AT95 3451 0000 0191 2922